

Das FRANCE MOBIL am BRG

Am 1. März 2018 besuchte uns Loïc mit dem FRANCE MOBIL, um die Fünftklässler, die kurz vor der Wahl der 2. Fremdsprache stehen, im Rahmen einer Schnupperstunde spielerisch an Frankreich und die französische Sprache heranzuführen.



Auf dem Programm standen verschiedene Spiele rund um die Zahlen, Farben, Begrüßung & Verabschiedung usw.



Die Teams CRÊPES und CROISSANTS traten bei einer Flüsterkette gegeneinander an und konnten so die erlernten Begriffe anwenden.



Merci an Loïc, der allen einen sehr authentischen und spielerischen Einblick in die französische Sprache vermittelt hat!